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Non dovrebbero essere sospesi i servizi antincendio 

L'aeroporto 
di Peretola 

(ma si attende 
la conferma) 
resta aperto 

La notizia rassicurante era stata in un pri
mo momento smentita — Telegramma 
del sindaco al Presidente del Consiglio 

i t 

Si svolgerà in modo articolato la settimana prossima 

Una nuova giornata di lotta 
annunciata dai braccianti 

Piena riuscita dello sciopero - Incontri con gli enti locali e le forze politi
che - Rischia la chiusura il centro Faema di Calenzano 

Una veduta dell 'aeroporto per cui sembra sventata la minaccia di chiusura 

A settembre non saranno \ 
sospesi i servizi antincendio 
all'aeroporto di Peretola. La 
notizia non è ufficiale, ma 
questa volta pare che non sia 
priva di fondamento. Lo sca
lo fiorentino, quindi, non sa
rà ohiuso al traffico aereo 
civile e non saranno Inter
rotti l collegamenti con le 
maggiori città Italiane, che 
solo di recente erano stati 
faticosamente attivati in se
guito all'intervento degli en
ti locali cittadini. 

La rassicurante notizia 
era giunta par la prima vol
ta mercoledì notte, attraver
so l soliti canali ufficiosi, e-
ra stata smentita ieri mat
tina ed ha trovato una nuo
va conferma, sempre non uf
ficiale, nel tardo pomeriggio. 

La decisione definitiva del 
ministero delia difesa, che 
fin'ora ha assicurato i servi
zi antincendio e che nei 
giorni scorsi aveva annuncia
to la sua decisione di sospen
derli, dovrebbe giungere oggi. 

Ieri — come si è accenna
to — 6i è registrato un con
tinuo accavallarsi di confer
me e di smentite, che hanno 
messo a dura prova coloro 
che da vicino si stanno in
teressando attivamente ad 
una soluzione positiva del 
problema. 

Ieri mattina 11 sindaco 
Gabbuggiani aveva avuto 
nuovi contatti a livello mini
steriale per assicurare il 
mantenimento dei servizi an
tincendio onde evitare la so
spensione del voli. Dopo la 

riunione di mercoledì con il 
presidente della Camera di 
Commercio, dottor Micheloz-
zi. e con 1 direttori dell'Ente 
Provinciale di Turismo e del
l'Azienda Autonoma di Turi
smo, il sindaco nella prima 
mattinata di ieri si è messo 
in contatto con i responsa
bili del ministero degli In
terni e, attraverso questi, col 
ministero della difesa e la 
direzione generale dell'avia
zione civile. • Dal colloquio è 
emerso che la notizia circa 
il proseguimento dei servizi 
antincendio da parte del mi
nistero della difesa non sem
brava aver fondamento. 

Gabbuggiani ha quindi in
viato immediatamente un te
legramma al presidente del 

consiglio onorevole Andreot-
ti nel quale ha espresso le 
vive preoccupazioni della cit
tà e del territorio Interessa
to ai servizi aeroportuali di 
Peretola ed ha chiesto l'au
torevole intervento del pri
mo ministro per giungere ad 
una soluzione positiva della 
vicenda. Gabbuggiani,"in con
siderazione della gravità del
la situazione che verrebbe a 
crearsi se dovesse essere chiu
so lo scalo fiorentino, è in
tervenuto anche sui presi
denti delle commissioni par
lamentari della difesa, degli 
interni, del turismo e dei 
trasporti ed inoltre ha inte
ressato alla questione anche 
1 parlamentari della circo
scrizione. 

Nel tardo pomeriggio, infi
ne, si è saputo che il mini
stero della difesa, dopo quel
lo degli interni, avrebbe ma
nifestato la propria disponi
bilità a rivedere la sua pre
cedente decisione di sospen
dere 1 servizi antincendio. 

L'evoluzione positiva della 
vicenda non inficia comun
que la necessità di un incon
tro a breve scadenza fra i 
ministri interessati e gli en
ti cittadini par risolvere con
venientemente il problema 
dell'agibilità dell'attuale sca
lo di Peretola. che momenta
neamente — e cosi com'è — 
è l'unico su cui può contare 
la città in attesa che si giun
ga alla piena disponibilità 
dell'aeroporto pisano di San 
Giusto. 

Per iniziativa dell'amministrazione comunale 

Aree edificatoli: 
si disegna la mappa 
Continua il lavoro della commissione per l'edilizia economica e 
popolare - Iniziative per l'anniversario della Liberazione di Firenze 

La Giunta comunale si è 
riunita nei giorni ecorei per 
1 esame di numerosi aiiarl re
lativi, ai lavori pubblci, ai 
servizi anti inquinamento e 
alle celebrazioni del XXXII 
anniversario della liberazione 
della città, che ricorre n i 
agosto. La Giunta comunale 
si riunirà ancora nel mese di 
agosto nel giorni 1U, 2u e 21. 

L'Amministrazione domu-
naie ha inoltre precisato in 
un comunicato che la rileva
zione ael patrimonio edilizio 
e ancora in co;.so ed interes
sa in maniera particolare in 
questo periodo u contro sto
rico e i quartieri di ttan Fre
diano, Santo Spinto, Galluzzo, 
fcan Jacopino, Kit redi e Ca
stello. La cittadinanza è in
vitata a fornire la massima 
collaborazione ai rilevatori in
caricati. 

La commissione nominata 
dai Consiglio comunale, e con
cordata con tutti i gruppi po
litici, per » assegnazione delle 
aree incluse nei piano di zona 
per l'eallizia economico popo
lare, ha già iniziato l suol 
lavori dal mese di giugno. 
Nei corso di una riunione è 
continuato l'esame dei vari 
problemi connessi con le as
segnazioni e 1 espropriamone 
deile aree. E' stato rilevato 
cne restano disponibili alle 
Torri a Cmtoia aree per la j 
costruzione di 185U vani pari j 
a 370 appartamenti, ed ane j 
Piagge a:ee per la coitruzio > 
ne ai 4a40 vani, pari a «OH | 
appartamenti. ! 

Nella riunione, a cui hanno 
partecipato l'assessore all'Ur
banistica Marino Bianco, Sa-
ossesso, e ai LLPP. Sergio 
Sozzi, funzionari dei Comune 
e dein.A.C.P., alcuni consi
glieri comunali ed i rappre
sentanti deile tre organizza
zioni delle cooperative (AGCI. 
CCI. ARCATI, seno stati ela
borati i criteri di maìstma 
per la scelta delle cooperati
ve che hanno fatto domanda 
per l'assegnazione di arae. 
E* stato deciso di verificare 
definitivamente l'e'.enco de.Ie 
cooperative, inviando loro una 
lettera che fissa il termine 

.del 30 settembre 1976 per di

zioni per 11 decentramento 
culturale estivo promosse dal 
comune in ccollaborazione con 
le associazioni culturali popo
lari, stasera alle 21,30, 6i svol

gerà in piazza S. Spirito la 
manifestazione « fotografia e 
società occidentale ». 

La fotografia va assumendo 

sempre di più i caratteri di 
un vero e proprio linguaggio, 
usato spesso in modo contra
stante col reale interesse pub
blico. 

Fornire i codici di questa 
lingua è quindi utile e ne
cessario, per 1' esatta com
prensione di essa. 

Stasera attivo provinciale 
con Trivelli sul Governo 
Stasera alle ore 21 in Fe

derazione (via Alamanni, 41) 
avrà luogo l'attivo provin
ciale sul tema: «La posizio
ne del Partito Comunista Ita
liano per la formazione del 
nuovo governo », introdotto 
dal compagno Renzo Trivel
li. della Segreteria Naziona
le del Partito. 

PRATO — E' convocato per 

stasera l'attivo del comuni
sti pratesi. 

La riunione avrà luogo nel 
saloncino Rinascita (via Fra
scati, 40): la relazione in
troduttiva sarà tenuta dal 
compagno Oiuseppe Stea, del
la Segreteria della Federa
zione Pratese. 

Le conclusioni saranno trat
te dal compagno onorevole 
Bruno Niccoli. 

Truffato un turista austriaco 

6.000 scellini 
in cambio di 
carta straccia 

Nel rotolo delle lire versate dal cambiavalute clan
destino c'era solo una banconota da 10.000 lire 
Il sogno di un buon affare sfumato nel nulla - In
dividuati gli autori di un furto in un appartamento 

Assolte 
dall'accusa 

di detenzione 
di bottiglie 
incendiarie 

Da domenica 
« Sangue di 

palcoscenico » 
al Forte 

Belvedere 

Seno state assolte le due 
ragazze coinvolte negli inci
denti che seguirono ad un co
mizio del caporione missino 
Almiranie, nel maggio scorso 
durante la campagna eìe'to-
ra'.e. Una di esse. Lucia Mas
si. 21 anni residente a Scan
dirci in via Tosoanella 6 è 
così potuta tornare in libertà 
dopo du* mesi di carcere; all' 
a'tra. la sorella Maria Gra
zia di 16 anni, è stato con
cesso il perdono giudiziario. 

Lucìa Massi era accusata di 
mostrare il possesso dei requ.- j de tez ione di sei bottiglie in
siti di legge ed utile psr l'ap- i cendiarie mentre 
plicazions dei criteri fissati 
dalla commissione. 

Sempre nella riunione la 
commissione ha affrontato in 
particolare la questiona dell' 
assegnazione di aree alle coo
perative degli espropriati di 
Torri a Cinto'a ed alla coep. 
« Inverno primo ». L'ammini
strazione Comunale. infine, ha 
già assunto gli opportuni 
provvedimenti per l'a^prcva-
zione da parte del comitato 
regionale di controllo delle 
convenzioni riguardanti le 
cooperative a propr.età indi
visa. 

Nel quadro delle manifesta-

E' morto 
il compagno 

Malvolli 
E' morto 11 compagno Gui

do Ma'.voltl. della sezione co
munista di Cerreto Guidi. Il 
compagno Malvoltl fu fra 1 
fondatori del nostro partito 
nella zona dell'Empolese. I 
funerali si svolgeranno oggi. 

Ai familiari del compagno 
Malvolti giungano in questo 
momento di dolore le condo
glianze dei compagni di Cer
reto Guidi e della Redazione 
fiorentina del nostro giornale. 

1a screlia 
I di simulazione di reato e di 
I concorso nello stesso reato. 

La sorella minore della Massi 
era entrata in ser i ì nel 
corso della prima udienza 
tenutasi il 4 giugno scorso. 
Lucia Massi si giustificò di 
fronte ai giudici, per essere 
stata trovata in possesso di 
sei bottlblis Incendiarie, rin
venute in una scatola in una 
strada latera'e a P.azsa della 
Repubblica, dove erano avve
nuti eli scontri più gravi tra 
provocatori e polizia, affer
mando che stava cercando la 
borsa della sorella, che l'ave
va prestata ad un'amica. 

La Massi infatti fu vista 
rovistare fra alcuni scatoloni 
da un agente In servizio. Tra 
quegli scatoloni furono poi 
trovate le sei bottiglie meen-
d.arie. Frattanto la sorella 
minore aveva cercato di sal
vare la sorella andando a de
nunciare il furto della borsa, 
da qui l'incriminazione per 
simulazione di reato ed il pas
saggio degli atti al giudice 
istruttore. 

Ieri mattina, le due ragaz
ze difese dall'avvocato Anto
nino Filaste sono state as
solte rispettivamente Lucia 
Massi per Insufficienza di 
prove mentre la sorella mi
norenne ha potuto godere 
del perdono giudiziario. 

Nel quadro delle manife
stazioni dell'XI rassegna in
ternazionale dei teatri stabili, 
domenica 8. lunedi 9. mar-

j tedi 10 agosto, alle 21.30, al 
i Forte Belvedere viene presen

tato a Sangu; di palcosceni
co >. uno spatt.'co'.o della «Ridi-
co'.us Theitrical Comoany». 
scritto e diretto da Charles 
Ludlam. Ridicolous Theatri-
cal Company, inclusa neil' 
c.33cc:az;cr.s degli a Expen-
mental Theaters of New-
York» è stata fendit i nel 1967: 
a Sangue di palcoscenico » è 
un Amleto, o meglio un Am
leto dentro l'Amleto, comico 
e de'iziosamsnte assurdo, co
me tutti ì lavori di questa 
compagnia. P/otazonisti della 
vicenda sono un gruppo di 
guitti che si trova "in un 
pa?sno americano. Mudvilie. 
dove sta allestendo la rap
presentazione dell'Amleto ma 
purtroppo per como'.etarc -il 
cast manca una Ofelia adat
ta. 

Arriva «Su=an dagli occhi 
neri una generica della 
compagnia: recita m modo 
«concertante la pane della 
pazzia e ottiene il ruo'.u. La 
vicenda prosegue con ì'intrec-
;o di due piani, da una par
te gii attori devono recitare 
l'Am'.eto. dall'altra es<!i s:ess; 
si trovano co.nvolti in una 
situazione molto simile a 
quella del dramma, ma tut 

Amara sorpresa per un tu
rista austriaco che aveva ac
cettato di cambiare 6.000 scel
lini a mercato nero Si è ri
trovato in mano una banco
nota da 10 mila lire e tanti 
ritagli di giornale. Il turista 
truffato è Manfred Kolmho-
ter di 39 anni. 

Ieri pomeriggio è stato af
fiancato, mentre stava passeg
giando in piazza della Unità 
d'Italia con la moglie da uno 
sconosciuto che gli ha offer
to di cambiare del 6oldi in 
lire italiane. I due si sono 
appartati in un portoncino 
poco distante. Il Kolmhoter 
ha detto di aver in tasca 
6.000 scellini austriaci che al 
cambio ufficiale valgono cir
ca 270 mila lire. Il cambia 
valute clandestino ha detto 
di essere disposto ad offrire 
300 mila lire. Il turista 
austriaco ha accettato. Men
tre i due stavano tirando 
fuori di tasca gli scellini e le 
lire ita!.ane per precedere al 
cambio è arrivato un terzo 
personaggio. Molto probabil
mente si trattava della a spal
la » del truffatore, il quale ha 
offerto all'austriaco un oro
logio d'oro da polso. (Man
fred Kolmhoter si è rifiuta
to di acquistarlo, ma ormai 
si era distratto). Il cambia 
valuta clandestino continuan
do a far finta di contare l 
so'di ha porto al turista stra
niero un rotolo, che a prima 
vista sembrava di fogli da 
10 mila lire. L'austriaco fi-
dandesi gli ha dato i 6 000 
scellini e si è messo in tasca 
le sue « lire » convinto di aver 
fatto un buon affare. In al
bergo ha avuto l'amara sor
presa di accorgersi che solo 
la prima bmecnota era vera 
!e altre erano ritagli di gior
nali delle dimensioni dei fo
gli da 10 mila. 

• • • 
Il fermo di Enrico Ghe-

lardini. 28 anni ab:tante a 
Signa in via XX Settembre. 
Mario Dinellì. 29 anni residen
te a Firenze in via Modiglia
ni 141 e de''a moglie di que
st'ultimo. Mara Buntegno di 
18 anni e stato tramutato in 
arresto Gli orsetti che gli 
p-^nti d; una «Votante» gli 
avevano sequestrato ouando 
dre eioml or s~no li fenrvv 
rono a bordo di un'auto e li 
t -nv-mio in Dosses^o di una 
bVonetta. «cno ri*u'r»ti nro-
v.-mirp da un f"rto e f f l u i 
to ai danni di Feder.co Gui

di, abitante a Signa, in via 
XX Settembre. 

In due capaci borse gli agen
ti avevano rinvenuto un proiet
tore, una macchina fotografi
ca, alcune collane, un anel
lo. dei soprammobili d'ar

gento. un registratore. 
In fondo ad una delle due 

borse un sottufficiale trovò 
un appunto con un nome ed 
un indirizzo di Signa. Da es
so è stato possibile rintrac
ciare il proprietario che Igna
ro del furto subito si trova
va in villeggiatura a Viareggio. 

45 milioni 
per l'acquedotto 

di Signa 
Con deliberazione del Con

siglio Comunale di Signa, si 
è provveduto ad approvare 
il progetto per la fornitura e 
installazione di impianti per 
defferrizzazione e demanga-
nizzazione per gli acquedotti 
del capoluogo e di S. Mauro, 
per l'importo complessivo di 
45 milioni. 

Assemblee, manifestazioni, 
delegazioni, incontri, proteste 
di fronte alle sedi della Con-
fagricoltura: queste le forme 
di lotta attuate dai braccian
ti agricoli nel corso delle due 
giornate di sciopero. Si è trat
tato di un momento vasto di 
mobilitazione, non solo sui 
temi contrattuali, ma attorno 
all'intero arco di problemi del
la nostra agricoltura. 

Soprattutto nel corso degli 
incontri con gli enti locali e 
le forze politiche, la categoria 
ha insistito sulla necessità di 
un impegno generalizzato a 
favore della ripresa economi
ca, della rinascita agricola. 
di una spinta decisa a favore 
dell'occupazione, degli inve
stimenti, della qualificazione 
produttiva. 
• Intanto la mobilitazione dei 
braccianti proseguirà nella 
prossima settimana- le orga
nizzazioni sindacali di cate
goria hanno preannunciato 
una giornata di lotta per la 
settimana prossima da gestir
si a livello provinciale. 

In Toscana ane he questa 
scadenza, verrà preparata tra
mite assemblee di aziende e 
di zona. Riprendono oggi i 
colloqui delle organizzazioni 
sindacali a livello ministeria
le per sbloccare la vertenza 
e per riprendere le trattative 
con la confagricoltura, ferme 
per l'ostruzionismo della par
te padronale sui punti salien
ti della piattaforma contrat
tuale. 

FAEMA — La dura lotta 
dei 1.300 dipendenti della Fae-
ma-Blanchi è iniziata nel lu
glio "75 con la richiesta di 
concordato preventivo ed a 
tutto oggi, nonostante i vari 
mesi di lotta e le diverse pro
messe delle autorità governa
tive. i lavoratori del gruppo E 
delle filiali, dislocate in tutta 
Italia, sono in attesa che le 
trattative con la Gepl giun
gano ad una positiva conclu
sione tale da determinare la 
ripresa produttiva e la sal
vaguardia dei livelli occupa
zionali. 

In tutto questo periodo le 
maestranze stesse sono state 
impegnate in una strenua ver
tenza tendente al manteni
mento delle strutture, sempre 
minacciate dalle operazioni di 
liquidazione, in grado di per
mettere una pronta ripresa 
delle attività. 

La lotta intrapresa oggi — 
afferma un documento della 
FLM della zona Sesto. Calen
zano e Campi Bisenzio — sta 
per essere vanificata a se
guito della decisione del li
quidatore che tenta lo sman
tellamento delle sedi perife
riche. 

Questa azione, oltre a re
care un duro colpo all'orga
nizzazione, determina la per
dita del posto di lavoro per 
molti dipendenti. La FLM di 
zona ha invitato le autorità 
locali a portare il massimo 
contributo alle maestranze del 
centro di Calenzano in lotta. 

SCUOLA — Il sindacato 
CGIL scuola informa che è 
uscita l'ordinanza ministeria
le n. 194, in data 29 luglio 
1976 sulle assegnazioni prov
visorie del personale direttivo 
e docente degli istituti di 
istruzione secondaria e arti
stica per il '76 'TI. La scaden
za per la presentazione delle 
domande è fissata per 11 16 
settembre. 

Sarà esposta a settembre 

Preziosa tela del 
acquistata dagli 

Si attende il perfezionamento della compera da parte degli organi di 
controllo — Riapre la prossima settimana il Corridoio Vasariano 

Greco 
Uffizi 

La preziosa tela del Greco che e arr icchirà » gli Uffizi 

Una Importante acquisizione è stata 
realizzata in questi giorni dalla Gal
leria Nazionale degli Uffizi: si tratta di 
una preziosa tela del grande maestro 
spagnolo El Greco, raffigurante i santi 
Giovanni Evangelista e Francesco, già 
appartenente alla collezione Ruspoli di 
Cerveteri di Boadilla. e In seguito di 
proprietà Ruspoli del ramo spagnolo. 

Le trattative per l'acquisto, iniziate 
con disposizione del Ministero per i Beni 
culturali e Ambientali, sono state con
dotte dal direttore generale delle Belle 
Arti, professor Salvatore Accardo e dal 
soprintendente, professor Luciano Berti. 
Per l'acquisizione definitiva non resta 
che attendere il perfezionamento della 
compera da parte degli organi di con
trollo. 

La Soprintendenza per 1 beni artistici 
e storici delle province di Firenze e Pi
stoia ha precisato le caratteristiche del
l'opera: la tela è firmata, ha una dimen
sione di 109x86 centimetri. Dello stesso 

soggetto esistono altre due versioni, una 
conservata al Museo del Prado, e una 
al Museo de Arte de Catalugna a Bar
cellona. 

Questa rilevante opera del El Greco 
si aggiunge ad un'altra tela del maestro, 
« Lacrime di 8. Pietro », esposta alla Meri
diana nella donazione Contini Bonac-
cossi. inaugurata nel 1974. 

La nuova acquisizione verrà presentata 
ufficialmente al pubblico nel mese di 
settembre, probabilmente in concomi
tanza con In presentazione dell'autori
tratto di Marc Chagal, donato nel giorni 
scorsi agli Uffizi. La Soprintendenza in
forma inoltre che da martedì prossimo 
il Corridoio Vasariano sarà aperto al 
pubblico tutti i giorni fennli e visitabile 
dietro prenotazione giornaliera presso la 
biglietteria degli Uffizi. Le visite si ef
fettueranno. per gruppi fino a 20 per
sone, alle ore 15.30 e alle ore 17. Per 
la visita è valido il biglietto di ingresso 
alla Galleria. 

Per una maggiore qualificazione del prodotto 

Vinci: per olio e vino 
intervento del Comune 

Premi ai produttori agricoli - Presto la creazione di un 
oleificio sociale - Chiesta la denominazione di origine 

L'Amministrazione Comuna
le di Vinci, alla presenza 
di numerosi coltivatori, am
ministratori locali e cittadi
ni ha premiato i conduttori 
di aziende agricole per la te-

r to di sviluppo di un settore 
! molto importante per la ti-
I pologia agricola del territorio 
I di Vinci. 
t Ciò inoltre consentirà agli 
! operatori agricoli di avere 

Corsi 
di nuoto 
a Campo 
di Marte 

nuta dei migi.rri vigneti ed { un maggiore potere di con-
ollvetl. L'importanza dell'I- | trattazioni nei confronti de!-
stituzicne di questo concor- i la ccmmercializzazicne del lo-
so. -al qua.e ha collaborato | ro predotto e recherà un 

• la Regione, la Provincia di i servizio ai consumatori che 
j Firenze e 4e organizzazioni sin- i potranno in tal modo ac-

dacali degli agricoltori è sta- j quistare un prodotto qual.T. 
• t i unan.mementi sottolinea- , cato senza dover sottostare 
! ta poiché con essa si è vo- ; ai passaggi di intermediazio 
• luto dare un concreto ncono- ! ne commerciale che contribuì 
• scimento ad una categorìa di ' ne: in maniera determinanf 

lavoratori di cui forse mol- j alla formazione dei prezzi 
to spesso non ci si interes- ; troppo alti che incidono 6ul-
sa ccn la dovuta attenzione, j le pcsf'b.htà di acquisto 

Eppure quello dall'agncol- ; Questa azione s-arebbe tut-
tura e uno d. settori vitali ; tavia -an:ora incompleta sen 
dell'economia: basta dare urw i za un'adeguata opera in fa 
occhiata ai pesanti deficit i vore di una magj.ore quali 

dei proprietari, ha stabilito 
di procedere ad una inizia
tiva tendente a richiedere la 

i dencmin-azicne di or.jine per 
l'olio e p3r il vino prodot-
t. nel territorio del comune 
di Vinci. 

Ccn questa azione si in
tende invitare gli stessi ope
ratori agricoli a fare quella 
qualificazione del predetto un 
momento essenzia'-e della lo-
IO att.viià, che li metta in 
grado di essere sempre più 
competitivi ed a'a altezza 
del!e esigenze del mercato. 

AI!o ste»£3 tempo si ten
de con questa Iniziativa a 
care ai co.i=uma:on una ga 
ranzia della genuinità dei prò 
c"ctt. da loro acquistati che 
li ponga al sicuro delle or
mai :.correnti fofi^ticazioni 
al.mentari che hanno reso in 
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E* IN EDICOLA 
IL QUADERNO N. 1 DI 

POLITICA 
E SOCIETÀ 

MEfiMIXIiEl tmmwoRH.IONllE tu*' «.MI UFI H I 

DEDICATO ALL'ANALISI DEL 
VOTO POLITICO DEL 2 0 GIUGNO 

NELLA REGIONE 

Presso ìa piscina di Cam
po di Marte sono aperte le 
iscrizioni all'ultimo corso, 
di nuoto estivo che avrà ini
zio il 19 agosto. II corso 

to avviene in una forma co- • come i precedenti, è per re
micissima. J gazzl ed adulti. Le lezioni per 

Sono stati presi accordi con | i ragazzi. In età dai sei ai 

della nostra bilancia del pa i filiazione del predotto. Infat- | s.cur. 1 predotti finora con-
gamenti. a cui concorrono in ; ti il Cernirne, in accordo con • siderali genuini 
notevole misura le spese per . le organizzazioni sindacali dei [ 

lavoratori dell'agricoltura e , 

l'ATAF affinché vengano in
tensificati nei giorni di rap
presentazione gli autobus 
della linea 13 nero, nel trat
to compreso fra la stazione 
Centrale e 11 piazzale Galileo 

Gli spettatori giunti al 
piazzale Galileo mediante 
mezzi pubblici o privati tro
veranno a loro disposizione 
un servizio speciale di mini
bus che li porterà al Forte 
Belvedere. 

quattordici anni, si svolge
ranno al mattino dalle ore 
8.30 alle ore 11 e per gli adul
ti dalle ore 19 in poi. I cor
si sono articolati nei vani 
gradi In sezioni omogenee 
aperte. 

Per ulteriori informazioni 
rivolgerli alla direzione del
la piscina dove le Iscrizioni 
sono accettate tutti 1 giorni 
dalle ore 11 alle ore 18 (Tel. 
67.57.44). 

importazioni di generi ag-i 
coli che potrebbero essere • 
predotti ne! nostro paese. 

Ma la politica economica 
del governi centrali ha sem
pre trascurato l'agricoltura 

L'Iniziativa dell'Amministra
zione comunale di Vinci si 
presenta quindi come un rea
le momento di intervento sui 
protteml dell'agricoltura, an
che e soprattutto perché es
tà è legata ad un più orga
nico plano di provvedimenti. 

TI Comune intende dare 
infatti tutto 11 suo contri
buto per la creazione dell'o
leificio sociale per i produt
tori della zona, come momen-

b. b. 

L'ottico BOLAFFI 
Via Grande, 231 - C.so Amedeo, 75 - LIVORNO 

Avverte la gentile Clientela che il negozio 
RIMARP*' CHIUSO PER FERIE DAL GIORNO 3 
AL GIORNO 16 AGOSTO 
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